
令和５年３月１０日 

京丹後市 

 

「京丹後市都市拠点構想（案）」に対する意見募集の結果 

 

京丹後市では、京丹後市都市拠点構想（案）に対する意見の募集を、令和５年２月８日か

ら同年２月２８日まで行いました。その結果、４件の意見を頂きましたので、その要旨と京

丹後市の考え方を公表します。今後、頂いた意見を踏まえ、京丹後市都市拠点構想の策定を

進めていくことといたします。 

 

１ 概要 

頂いた意見の要旨と京丹後市の考え方は別紙のとおりです。 

 

２ 今後の予定 

頂いた意見を踏まえ、速やかに京丹後市都市拠点構想を策定することといたします。 

 

 

 

【連絡先】 

連絡先： 建設部都市計画・建築住宅課 

住 所： 〒629-3101 京丹後市網野町網野 353番地の 1 

電 話： 0772-69-0530 

ＦＡＸ： 0772-72-5421 

電子メール： toshi-kenchiku@city.kyotango.lg.jp 
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別紙 

「京丹後市都市拠点構想（案）」に対する意見とそれに対する市の考え方 

 

（敬称等は略）  

項目 意見要旨 考え方 

構想（案）１１ページの５都市拠

点の目指す姿（２）ア 人が集ま

る機能「ココタン」、１２ページ

のイ 公園機能「憩いの場」につ

いて 

・身障者用駐車場には屋根をつけてほしい。そこから雨に濡れず

に屋内へ入れるとうれしい。 

・屋内の段差をできるだけなくし、エレベーターをつけてほしい。 

・トイレには、ユニバーサルシートをつけて身障者も利用しやす

くしてほしい。 

・子育て世代が集まってお喋りしたり、ゆったり過ごせる、飲食可

能で子どもが騒ぐのを気にしなくてよいスペースがほしい。 

・基本的には、車椅子で移動できるような造りがうれしいですが、

靴を脱いであがれるスペースがあると赤ちゃんを連れて行きや

すい（ゴロンさせられるので）。授乳室やおむつ替えスペース、

ミルク用のお湯などあるとうれしい。 

・ココタンの外の芝生でマルシェなど楽しいイベントができて、

そこで買ったお昼ごはんをココタンの中の飲食スペースで食べ

られると、小さい子をつれて行きやすい。 

・公園の遊具をインクルーシブなものにしてほしい。例）寝転んで

乗れるブランコや車椅子のまま乗れる遊具など 

 

〈理  由〉 

私の娘には障がいがあり、移動時はバギー（子ども用車椅子）を

使っています。実際、自分がこのような状況になって感じることが

多くあります。その一つが、外出のハードルがとても高いことで

いただきました貴重なご意見をしっ

かりと踏まえ、今後策定予定の公共施

設整備基本計画への反映など事業の具

体化を図っていきたいと考えます。 

なお、本構想（案）２２ページ

（３）整備にあたっての検討・調整事

項に次のとおり記載しており、基本計

画策定においてさらに検討を進めま

す。 

【全体に関すること】 

（１行目）「ココタン」のイメージに

沿った施設とすること 

（４行目）インクルーシブな施設とす

ること 

【利用者への配慮に関すること】 

（１行目）生活弱者に配慮した施設と

すること 

（２行目）障がい者等が利用や活動の

しやすい施設とすること 

（３行目）子育て中の親がリラックス

できる施設とすること 
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項目 意見要旨 考え方 

す。バギーももちろんですが、持っていく荷物もとても多いので、

ちょっとそこまでの外出も一苦労ですし、行く場所も選ばなくて

はなりません。でも、出来る限り娘に色んな経験をさせてあげたい

です。 

だから、ココタンができればぜひ連れて行きたいなと思います

が、上記に書かせていただいたような配慮があると、身障者だけで

なくベビーカーで来られる子育て世代の方にとっても、お年寄り

の方にとっても立ち寄りやすい施設になると思います。機能的に

使いやすいだけでなく、「全ての人を温かく迎える」というメッセ

ージにもなると思います。ぜひご検討のほど、よろしくお願いしま

す。 

 

構想（案）１１ページの５都市拠

点の目指す姿（２）ア 人が集ま

る機能「ココタン」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

利用する子ども達の発達に応じて幅広くカバーできる施設を求

めます。抱っこの赤ちゃんは座敷、プレイマット等があるスペー

ス、三歳児には走ることが許されるスペース。小学生ではのぼる、

つかまる、跳ぶなどからだを十分につかえる仕掛け等が屋内(外で

あっても屋根付きの場所)につけてほしいです。また、障がいがあ

ってもなくても一緒に遊べるインクルーシブ遊具（寝た状態で使

えるブランコ、親子で並んで使える滑り台等）を設置し、トイレに

はユニバーサルシートをつけてほしいです。 

 

〈理  由〉 

保育園前の子どもを育てている今、まだ歩けないこどもを連れ

ていける施設は支援センターや地域のサロンなど、とても限られ

ています。また、それらの施設には利用日、利用時間が決められて

おり、こどもの様子に合わせて外出することが難しいのが課題で

す。市から遊び場として提供されている情報の中には、図書館・室

も含まれていますが、こどもが泣いてさわぐことも予想され、ま

いただきました貴重なご意見をしっ

かりと踏まえ、今後策定予定の公共施

設整備基本計画への反映など事業の具

体化を図っていきたいと考えます。 

なお、本構想（案）２２ページ

（３）整備にあたっての検討・調整事

項に次のとおり記載しており、基本計

画策定においてさらに検討を進めま

す。 

【全体に関すること】 

（１行目）「ココタン」のイメージに

沿った施設とすること 

（４行目）インクルーシブな施設とす

ること 

【利用者への配慮に関すること】 

（３行目）子育て中の親がリラックス

できる施設とすること 
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項目 意見要旨 考え方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

構想（案）２１ページの８公共施

設ゾーンの整備構想（２）公共施

設ゾーンの整備の方向性【整備

する施設機能】中の図書館施設 

た、スペースの狭さなどから利用をためらうという声も聞かれま

す。 

あわせて、里帰りされた方や、市外から来られた方など、京丹後

市に住所がない方と一緒に出掛けられる場所になるとほとんどあ

りません。(登録や地域限定など条件があるため) 

そういった現状を踏まえ、登録や受付があるとしても簡素なも

のにし、土日はもちろん自由に出入りができる施設を求めます。屋

内施設として、こどもの発達に応じた遊具も必要ですが、小さなこ

どもからお年寄り、障がいのある方も使えるインクルーシブ遊具

を検討していただき、幅広い層が利用し集える場所ができること

を希望します。 

 

 

原画展を開催できるスペースを確保してほしい。小さな子ども

と本が読めるスペース、小中高生は友達と PCを使い調べ学習がで

きるスペースがほしい。電子図書館サービスを導入してほしい。 

 

〈理  由〉 

図書室については、スペースが狭い、ベビーカー、車椅子で通り

にくい、自習室スペースが少なく利用しづらいのが現状です。蔵書

数では網野図書館でカバーしてもらい、PC を使って調べ学習がで

きたり、電子書籍を置いてもらったりなど、本の貸し借りだけでな

い機能の充実を検討していただきたいです。 

 

（５行目）市民が集いやすい施設とす

ること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いただきました貴重なご意見をしっ

かりと踏まえ、今後策定予定の公共施

設整備基本計画への反映など事業の具

体化を図っていきたいと考えます。 

なお、本構想（案）２２ページ

（３）整備にあたっての検討・調整事

項に次のとおり記載しており、基本計

画策定においてさらに検討を進めま

す。 

【全体に関すること】 

（４行目）インクルーシブな施設とす

ること 

（５行目）ＩＣＴ等先端の技術に触れ

られる施設とすること 
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項目 意見要旨 考え方 

構想（案）２２ページの８公共施

設ゾーンの整備構想（３）整備に

あたっての検討・調整事項 

 

【公共施設ゾーンに関すること】で「地元地区の意見・意向を踏

まえて検討すること」とあるが、その具体的方法、手順等について

記述がない。 

 

〈理  由〉 

都市拠点として、しんざん小学校の隣接地域があげられている

が、その地域は荒山地区である。その荒山区民の意見・意向をどの

ような方法で取り上げるのか、より具体的な内容を記述して頂き

たい。 

構想案の中に「荒山地区には、当該地区としては多くのデメリッ

トが予想される。」、「荒山区民の安全や生活をも守るためには、

そのデメリットを可能な限り埋めていくこと」という内容と、地元

地区（荒山地区）の意見・意向の把握方法を文章で明記していただ

きたい。 

 

貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

地元地区からの貴重なご意見等はし

っかりと受け止め、今後、地元地区と

市との間で丁寧な説明や調整を行った

うえで、策定予定の公共施設整備基本

計画への反映など事業の具体化を図っ

ていきたいと考えています。 

なお、本構想につきましては、基本

的には都市拠点全体を通じたコンセプ

トや今後の方向性などを示す性格のも

ので、更なる個別項目の具体的な内

容・方法等まで記述し置く趣旨のもの

ではないため、その点、ご理解くださ

いますようお願いいたします。 

 

 


